

Residentes de Medicina de Emergencias aprueban en 100% los *boards*.



El Departamento de Medicina de Emergencia del Recinto de Ciencias Médicas de la Universidad de Puerto Rico anunció que el 100 % de los egresados de la Clase 2017 que se presentaron a la certificación del *American Board of Emergency Medicine* logró aprobarla. El Director del Departamento de Medicina de Emergencia, Dr. Juan A. González Sánchez, expresó que este logro mantiene la competitividad de esta residencia comparada con los programas de los Estados Unidos. Los residentes que tomaron y aprobaron los exámenes son los Dres. Gabriel A. Cabrera Correa, Stephanny Acevedo Martínez, Miguel A. Cabrera Martin, Sarah Marrero Medina, Luis A. Meléndez Serrano, Edgar Miranda González y Alex Rayes Santos.

Dos estudiantes de medicina recibieron beca para continuar estudios.

Los alumnos de la Escuela de Medicina del Recinto de Ciencias Médicas (RCM) de la Universidad de Puerto Rico, Luis Vilanova y Lauren Rivera, se hicieron acreedores a la Beca de la Familia Grillo-Marxuach para poder continuar con sus carreras profesionales. Esta beca se basa en una donación realizada por un exalumno de la UPR, el reconocido investigador y oncólogo Dr. Antonio Grillo-López y su esposa. En la ceremonia estuvieron presentes el Dr. Edgar Colón Negrón, Decano de la Escuela de Medicina del RCM y el Dr. Norman Maldonado, ex Presidente de la Universidad, quienes aparecen en la foto junto a los dos recipientes. Por otra parte, Cynthia Hernández, Directora Asociada de la Oficina de Desarrollo de la Escuela de Medicina, exhortó a todos los exalumnos que deseen apoyar a estudiantes a que se comuniquen con su oficina (cynthia.hernandez5@upr.edu).



(UPR, Diálogo Digital, Attribution-Noncommercial-No Derivative Works 3.0)



Nueva Presidenta de la Universidad Central del Caribe busca ampliar oferta académica.

La nueva Presidenta de la Universidad Central del Caribe (UCC), Dra. Waleska Crespo Rivera, expresó su objetivo de fortalecer la oferta académica y ampliar los servicios a la comunidad. Ella ya lleva 22 años en el campo de la educación y de los servicios de salud, incluyendo la administración de instituciones médicas como el Centro Cardiovascular de Puerto Rico y Healthsouth de Manatí, habiendo formado parte de la Junta de Síndicos de la UCC. Manifestó que tendrá como norte la formación de profesionales de alta calidad comprometidos con atender las necesidades de salud de la comunidad.

Empresas de seguros SIMED hace donativo a médicos damnificados por el huracán María.

SIMED, empresa de seguros de responsabilidad profesional para médicos, donó 250 000 dólares para apoyar a médicos y dentistas cuyas prácticas fueron afectadas por el Huracán María. La ayuda se canalizará a través del Fideicomiso de Ayuda al Colegiado y sus Familiares del Colegio de Médicos Cirujanos de Puerto Rico. Un panel especial evaluará cada caso, siguiendo los criterios del acuerdo. “Estamos comprometidos en buscar alternativas para que los médicos puedan mantener sus prácticas activas y sigan aportando al bienestar de todos”, dijo Agustín L. Montalvo, Presidente de SIMED. El Dr. Víctor Ramos, Presidente del Colegio de Médicos, explicó que los fondos serán distribuidos en un 90% a médicos y un 10% a dentistas y que el tope por beneficiario será de 2500 dólares, lo que ayudará a las cerca de mil oficinas médicas que se vieron afectadas por el huracán.



Se presenta exposición *El poder de UNO, el poder de TODOS* en San Juan.



El Departamento de Salud y el Programa Ryan White presentan en el Paseo de La Princesa de San Juan la exhibición colectiva “El poder de UNO, el poder de TODOS” con medios artísticos como la fotografía, el video-documental, la instalación y la música para concientizar y educar sobre la problemática del VIH con el fin de transformar actitudes discriminatorias que afectan la calidad de vida de los afectados. La Dra. Norma Delgado, Directora del Programa Ryan White, expresó que esta exhibición es parte de una jornada educativa y de promoción de los servicios de salud dirigidos a las personas con VIH. El Dr. Rafael Rodríguez Mercado, Secretario de Salud manifestó que “como sociedad, tenemos la responsabilidad de lograr aquello que la ciencia no es capaz de alcanzar, y promover la aceptación e integración, erradicando mitos para promover la salud”.

Carla Campos, Directora Ejecutiva de la Compañía de Turismo y el Dr. Rafael Rodríguez Mercado, Secretario de Salud.

Se entrega beca para subespecialización para graduados de oftalmología.

Vista Ophthalmic Ambulatory Center, empresa dedicada a cirugía ambulatoria oftálmica en la isla, anunció la creación de un fondo de becas dirigidas a oftalmólogos que busquen una subespecialización (fellowship). Esto se logró en colaboración con la Fundación Comunitaria de Puerto Rico (FCPR). La cantidad por beca puede llegar hasta los 6 mil dólares y los requisitos de solicitud incluyen ser residente de Puerto Rico, haberse graduado de un programa acreditado de Residencia en Oftalmología, demostrar necesidad económica y cursar estudios para una subespecialización de oftalmología en áreas como glaucoma, retina, cornea y oncología, entre otros. La primera beca se otorgó al Dr. José J. Echegaray Escudero, de San Juan, quien viene realizando una subespecialidad en Oncología Ocular en Cleveland Clinic Cole Eye Institute y ha sido aceptado al fellowship de cirugía de retina y vítreo en Bascom Palmer Eye Institute de Miami. Su meta es ofrecer sus servicios en un futuro como retinólogo-oncólogo a la población de Puerto Rico.



Mary Ann Gabino, Vicepresidenta senior de la FCPR y Angie L. Jiménez, de Vista.